
Protokoll HV Bonehead-Bikers      10. April 2015 
 

1. Begrüssung 
Peter Möri begrüsst in Abwesenheit des Präsi die Anwesenden Mitglieder 
 
Stimmenzähler ist Tom Walser 

 
2. Entschuldigt: 

Jürg Friedli, Nicole Häberli, Tom Marti, Claudia Marti, Michel Bigler, Klaus Hofer, Thomas Benz, 
Markus Zurbuchen, Christian Seiler, Tom Meyer, Ueli Moser, Jenny 
 

3. Änderungswünsche und Anträge sind keine eingegangen 
 

4. Jahresbericht Präsident 
Der Jahresbericht glänzt mit Abwesenheit. 
 

5. Jahresrechnung 
Karin informiert, wir haben ein Vermögen von CHF 1429.80.-. Die Revisoren Simu und Ürsu haben 
die Rechnung geprüft und für korrekt befunden.  
Die Rechnung wird angenommen. 
 

6. Mutationen 
Austritte: Kevin Foulds, Klaus Hofer 
 
Eintritte: Jenny, Markus Zurbuchen 
 
Claudia und Tom Marti sind Eltern geworden, von Julia 
 

7. Wahlen 
Jürg Friedli und Peter Möri demissionieren, Karin stellt sich zur Wiederwahl.  
Als Präsident wird Kurt Stähli gewählt, er setzt sich deutlich gegen Sprengkandidat Simu durch. 
Als Sekretär wird Patrick Leuenberger gewählt. 
 

8. Alternativtraining Winter für Mittwoch 
Es wird kein spezielles Wintertraining angeboten, Kommunikation über allfällige Tätigkeiten erfolgt 
über die WhattsApp Gruppe  
 

9. Bikeweekend 4. – 6.09.2015 
Das Weekend wurde aus Terminkollisions-Gründen eine Woche vorverschoben und findet in der 
Region Savognin statt. Das OK besteht aus Karin, Tom Walser 
 

10. Bikeweekend 2016 
Organisiert wird das Bike-Weekend durch Küre und Simu, Standort wird Sta. Maria sein.  
 

11. Events 
Oktober End of Season, Datum und Organisation spontan 
25.12.2015     Weihnachtsbiken 
23.01.2016     Winteranlass, Elsigenalp, Skifahren und Schlitteln mit Fondueessen. Organisator ist  
                       Ändu Pfeuti. 
08.4.2016 HV 
 

12. Diverses 
− Eine WhattsApp Gruppe wurde gegründet, Administrator ist Patrick Leuenberger. Er 

orientiert auch über Sinn und Zweck: Informationsaustausch für Veranstaltungen. Eine Liste 
zirkuliert, Interessierte können sich eintragen.  



− Patrick äussert den Wunsch nach Samstäglichen Ausfahrten ca. im Monatsrythmus. Der 
Vorschlag findet keine Mehrheit, mit WhattsApp haben wir ein neues Kommunikationsmittel 
mit dessen Hilfe solche Ausfahrten angeboten und organisiert werden können. 

− Pädu bemängelt zu Recht, dass keine Traktandenliste publiziert wurde. 
− Vor einem Jahr wurde beschlossen, am Mittwoch in 2 Gruppen zu Fahren. Das hat nicht 

funktioniert, teilweise wegen mangelnder Beteiligung. Deshalb wird der Antrag gestellt 
künftig wieder nur in 1 Gruppe zu Fahren. Nach einigen Diskussionen einigt man sich darauf, 
das Thema flexibel zu gestalten, je nach Teilnehmer. Es ist auch denkbar, dass einige Biker 
eine Tour abkürzen können. 

− Küre stellt die Frage was wichtiger ist, aktive oder viele Mitglieder. Viele Mitglieder nehmen 
nicht oder kaum am Vereinsleben teil.  
Die Mehrheit ist für viele Mitglieder, Küre will dieses Ziel als neuer Präsi anstreben. 

− Küre appelliert, Organisatoren mit Wertschätzung  zu begegnen und an den Anlässen 
teilzunehmen.  

− Das Bikeweekend 2014 war für einige Teilnehmern „too much“. Generell sollen 
Tagesetappen 1500 hm / 50 km nicht überschreiten 

 
Der Sekretär: Pesche Möri / 13.04.2015  


